

ほむら

いやしの里 本町地区振興会 **検索**

第337号
令和3年 7月 1日
編集・発行
本町地区振興会
本町地区コミュニティセンター TEL・FAX23-4735

花壇の花植えありがとうございました

5月22日（土）本渡中学校よりボランティアで2名の生徒がコミセンの中庭の花植えにきてくれました。今年も南海寮さんより花苗を提供していただきました。雨上がりで土が柔らかく植え替えにはとてもいい日でした。丁寧に最後まで植えていただきこれからの成長が楽しみです。ありがとうございました。



消防団活動の紹介

5月23日（日）下河内・栢の原地区を管轄する本町消防団第4部（前田知洋部長）に土石流危険渓流箇所指定されている公民館と消防詰所裏の雑木の伐採を行っていただきました。公民館の屋根まで枝が伸び、雨どいも詰まった状態で大変苦慮していましたので本当に助かりました。地域住民ともども深く感謝しております。（下河内区長 森弘生）

ホタルの里復活に向けて動き出します！！

5月22日（土）～23（日）にかけてホタルの現地調査をしました。下河内・道面橋付近から横久保・門前橋、寺領・前原橋、鶴・釜の平橋の間約5 kmの間に50頭ほど確認ができました。元熊本市動物園長で現在九州動物病院の副学院長の本田公三さんをお招きして、実際夜に本町を歩いて調査し、翌日意見交換を行いました。本渡南地区の町山口川でのホタルの生息調査などにも携わり尽力された方です。本町の状態は決して悪くなく、木の枝切りや除草作業などできることからはじめていくとよいとのことでした。カワニナが多く生息するとホタルがいる可能性が高まるので、カワニナを増やすのもいいとおっしゃられました。ホタルは急には増えないと思いますが少しずつ数が増えていくことを願って時間をかけて取り組んでいきたいと思っています。参加いただいた皆様おつかれさまでした。



地域福祉ネットワーク事業お世話になりました

5月27日（木）行政区長、各老人会長、民生委員、包括支援センターなどで、社会福祉協議会、健康福祉政策課で各民生委員単位に分かれて避難行動要支援者名簿の見直しを行いました。今年も新たに支援が必要な方や地域で声掛けができる方をそれぞれでまとめました。個々の情報だけでなくみんなで共有することで支え合いにつながります。今後ご支援よろしく願いいたします。お忙しいところ皆様方には大変お世話になりました。



鶴・宇土



平床・福岡



寺領・新休・横久保



下河内・柵の原

町内一斉清掃お世話になりました

6月中に各区で清掃を行っていただきました。道路沿いの草刈りやごみ拾いなどを中心に実施しました。コロナ禍ではありますが、できることをできたしこで行っていただき各区とてもきれいになりました。早朝より参加いただいたみなさまに感謝申し上げます。おつかれさまでした。



柵の原区



新休区



横久保区

第1回健康料理教室開催します

日時 令和3年7月7日（水）
午前10時～

場所 本町地区コミュニティセンター
講堂

内容 減塩弁当について
今回、調理実習は行わず、コンビニで販売されている減塩弁当をもとに勉強・試食を行います。

参加費 無料

参加希望の方は7月5日（月）までコミセン（23-4735）へ申し込みください。高齢者の方や男性の方にもおすすめしたいのでたくさんの参加をお待ちしています。

熱中症予防行動のポイント

- ★暑さを避けましょう
暑い日や時間帯は無理しない。涼しい服装。
 - ★適宜マスクを外しましょう
屋外で人と十分な距離（2メートル以上）を確保できる場合はマスクをはずす。
 - ★こまめな水分補給をしましょう
のどが渇く前に水分補給。
 - ★日頃から健康管理をしましょう
体調が悪いと感じたときは無理せず自宅で静養。
 - ★暑さに備えた体作りをしましょう
- ※6月1日（火）からコミセンは一時休憩所になっていますのでお気軽にどうぞ。



【今後の行事予定】

7月 1日（木） 振興会だより発行
6日（火） 第2回体協役員会
7日（水） 第1回健康料理教室
22日（木） サマーキャンプ
25日（日） コミセン清掃（サークル）



ありがとうございました

○地区振興会へ香典返しをいただきました。ご冥福をお祈りいたします。

松下 晴実様（亡夫 和徳様）（福岡）

